

Open-Sky

Es lebt weiter! Dank einem kurzen heftigen Endspurt durch die Firma ASPORTA GmbH (Der Chef und 2 Mitarbeiter gaben für die Einladung während 48 Stunden alles) konnte das Open-Sky gerettet werden. Daniel Kilchenmann als Geschäftsführer des Strubels konnte begeistert werden, das Turnier beizubehalten und als Start in seiner Strubelkarriere 8 Teams mit einer hervorragenden Leistung neben dem Eis und in seiner Jägerstube zu bewirten.

Bei bestem Winterwetter kämpften die 8 Teams um Rang und Preise.

Bei der Preisverteilung erhielt jedes Team die Aufgabe, für das 2012 ein Gastteam zu organisieren. Es ist das erklärte Ziel der Sponsoren und Organisatoren im 2012 mit 16 Mannschaften das Open-Sky auszutragen. Wer hat seine Gast schon auf sicher? Denkt im Sommer daran!

Hansjörg Schneider